

中山真衣さん（松伏町立第二中学校出身・草加高校2年）



3月に開催された全日本選抜高校パワーリフティング選手権大会で、中山真衣さんが入賞し、日本代表選手に選出されました。残念ながら、今年9月にブラジルで開催される予定の「2009年世界サブジュニア・パワーリフティング選手権大会」は諸事情により参加を見合わせましたが、「全日本選手権は、前回けがで出場できず、今回が初出場だったので緊張しましたが、入賞できてうれしかったです。」と活発で明るい性格の中山選手はさわやかな笑顔で話してくれました。

陸上部と兼部で、ハンマー投げや円盤投げなどの選手でもある中山さんを、これからも応援しています！ベストを尽くしてがんばってください！

■パワーリフティング 寝たままの状態ではバーベルを上げるベンチプレスや、バーベルを両肩に担いだ状態で屈伸するスクワットなど、3種目で上げる重さの合計を競う競技。

ZOOM UP!

江戸川水防演習を実施しました
【6月27日】



松伏町水防団と松伏町自主防災組織の方々に参加し、江戸川の堤防決壊を防ぐための様々な工法訓練を行いました。

水難救助合同訓練を実施しました
【6月28日】



かがり火公園西側古利根川にて、吉川松伏消防組合・埼玉県防災航空隊合同により実施しました。

男子プロゴルフ・石川遼選手が
今季初優勝！【6月28日】



ミズノオープンよみうりクラシックで優勝し、全英オープン選手権出場資格を獲得しました。

町制40周年事業・県民協働事業

ホテル鑑賞とミニコンサートの夕べを開催しました
【7月4日・5日】



多くの方が来場され、ホテル観賞コーナーやコンサート、各種もぎ店などを楽しんでいました。

法務省提唱「社会を明るくする運動」街頭PRが
行われました
【7月3日・9日】



保護司会、更生保護女性会による「犯罪や非行の防止」と「立ち直った人の受け入れ」のPRが行われました。

東京ヴィヴァルディ合奏団代表のチェリスト渡部宏氏
による音楽鑑賞教室が行われました
【7月1日・7日】



児童に、「チェロの音色を間近で感じてもらいたい」という、渡部宏氏の好意と学校の協力により、昨年引き続き開催されました。

東埼玉道路建設に係る要望を行いました【7月13日】



東埼玉道路建設促進期成同盟会(会長:会田松伏町長)は、国土交通省及び財務省へ東埼玉道路側道部未着手区間(吉川市川藤～春日部市水角)約8.7Kmの早期着工などの要望を行いました。